

Blütenweiß und blütenzart

Mit der Warenplatzierung des Großenbaumer Marken-Discounters bin ich noch nicht vertraut. Also frage ich die an einem Regal hantierende Dame im blütenweißen Kittel über die Schulter, ob und wo ich hier vielleicht Haferflocken finde. „Ja, kommen Sie“, sagt sie und eilt mir voraus bis ans Ende eines schmalen Gangs. Ganz oben in der Streckzone des Regals stehen die gesuchten 500-Gramm-Packungen „Blütenzarte Kölnflocken“. Ich ergreife eine Packung, auch die Blütenweiße ergreift eine. Sie überrascht mich mit einem „Danke, dass Sie mich erinnern haben! Die Haferflocken hätte ich fast vergessen.“ Dann bemerke ich meinen Irrtum: Die vermeintliche Haferflockenverkäuferin hat mich doch vor ein paar Tagen noch in der gegenüber liegenden Apotheke bedient! Sie ist wohl nur für einen kleinen Lebensmitteleinkauf über die Straße gewechselt. Wieder was dazu gelernt: Nach gesunden Artikeln beim Discounter fragen Sie Ihren Arzt oder Apotheker... **HOS**